

Gregor Gardavsky übernimmt Design bei Isdera

Gregor Gardavsky hat zum 1. November die Position des Head of Design bei Isdera übernommen. Er ist weltweit verantwortlich. Gardavsky ist seit über 25 Jahren in der Designbranche tätig und arbeitet seit fast zwei Jahrzehnten mit seinen Teams erfolgreich im Automotive-Bereich. Zuvor war er 16 Jahre lang bei Technicon Design in München.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Gregor Gardavsky.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Isdera



Gregor Gardavsky.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Isdera
